



Orgelkonzert für Kinder und Familien „Die Konferenz der Tiere“

Sonntag, 12. Juni 2022, 15 Uhr, Erlöserkirche

**mit Brigitte Amann (Orgel) und
Marie-Dorothea Wählt-Beste (Erzählerin)**

Löwe Alois, Elefant Oskar und Giraffe Leopold sind die Initiatoren dieser besonderen Konferenz. Sie wollen sämtliche Tiere dazu einladen. Ziel ist es die Menschen dazu zu bringen ihre selbst verursachten Probleme zu lösen. In der Welt sollen wieder Frieden und Gerechtigkeit herrschen.

Wie sie dies mit Hilfe der Menschenkinder schaffen, erfahren kleine und große Kinder ab 6 Jahren in diesem Konzert für Orgel und Erzähler nach dem Roman von Erich Kästner (Die Konferenz der Tiere, Hardcover: Atrium-Verlag 978-3- 85535-991-2), den er 1949 nach dem Eindruck der beiden Weltkriege schrieb. Ein Leitspruch ist: „Es geht um die Kinder“.

Sie sind herzlich eingeladen!

Eintritt frei, Spenden erbeten!